
Par	courriel	

Montréal,	le	09	mai	2021	

À	l’Office	de	Consultation	Publique	de	Montréal	

Objet	:	Consultation	publique	sur	le	redéveloppement	du	site	Louvain	Est	

Madame,	Monsieur,	

À	la	suite	des	questions	posés	par	les	citoyens	en	écrit	et	oralement,		j’ai	constaté	que	de	
nombreuses	questions	ont	été	laissées	sans	réponse.	De	plus,	aux	questions	claires,	pertinentes	
et	précises	des	citoyens,	les	représentants	de	la	Ville	et	du	Projet	Partagé	ont	donné	des	
réponses	très	générales	et	loin	de	clarifier	les	problématiques	soulevées.	

Je	trouve	que	les	grand	enjeux	comme:	densité,	hauteurs,	stationnement,	espace	vert,	nombre	
des	logements	sociaux	devront	être	bien	clarifiés	et	devront	avoir	l’acceptation	des	résidents	du	
quartier.	Donc,	un	sondage	auprès	des	gens	du	quartier	s’impose	avant	de	voter	pour	le	
changement	du	zonage.	

Prévoir	juste	0.3	espaces	de	stationnement	par	logement	est	irréaliste	(voir	irresponsable).		

J’ai	appris	du	journal	Ahuntsic	Cartierville	du	28	avril	2021	qu’on	compte	déjà	près	de	1200	
logements	sociaux	dans	un	périmètre	de	moins	de	1	km.	Très	inquiétant.	Je	constate	qu’un	
cartier	des	assistés	sociaux	se	profile.	Grouper	un	si	grand	nombre	d’assistés	sociaux	dans	une	si	
petit	espace	est	à	l’encontre	des	tous	principes	d’intégration.		

Je	m’oppose	au	changement	du	zonage.	

Teodora	Nadu,	résidente	

				


